
No habrá una transmisión irrestricta 
del poder en la Argentina: 0. Agosti 
el dia 22 Enero 1979 

BUENOS AIRES, 21 do ene
ro (UPI).—El comandante en 
jefe de la fuerza aérea, bri
gadier Orlando Agosti, dijo 
que no habrá transferencia 
irrestricta del poder y que los 
militares no piensan crear un 
partido político que las repre
sente. También negó la posi
bilidad de una "consulta pú
blica" antes de que las fuer
zas armadas elaboren un plan 
político. 

Agosti pasará a retiro el jue
ves y será sustituido tanto al 
frente del arma como inte
grante de la junta militar por 
el brigadier Ornar Graffigna. 

En declaraciones reproduci
das hoy por el matutino La 
Nación, Agosti dijo q u e la 
junta militar supervisa la ta
rea de gobierno "en la cono
cida forma empresaria de la 
relación directorio-gerencia". 

Aclaró que es precisamente 
la junta militar "la que encar
na la necesaria solidaridad in-
terfuerzas y compromete a 
las tres fuerzas por igual en 
mantener la continuidad del 
proceso". 

"La facultad de remover al 
i titular del Poder Ejecutivo es 

la que resume la máxima fa-
| cuitad de la junta militar co

mo poder supremo". 
! En alusión a la propuesta 
; política que las fuerzas arma

das han anunciado que pre
sentarán al país en el curso 
de este año, Agosti negó que 
ello "suponga la necesidad de 
una consulta pública". 

1 Sobre la posibilidad de que 
| se convoque a un plebiscito o 

referéndum destinado a esta-
: blecer la confianza que el go

bierno de las fuerzas armadas 

despierta en la población 
Agosti dijo que "no es conve
niente, pues de intentarse 
transmitiría la falta de con
vicción o el autocuestiona-
miento de la autoridad y legi
timidad del poder que la junta 
militar ha asumido". 

Negó que se pretenda la 
creación de un partido político 
de las fuerzas armadas, y de
claró que "es erróneo suponer 
que se pueda disponer desde 
el poder la creación de parti
dos políticos nuevos o de mo
vimientos de opinión nacio
nal". 

OPINIÓN DE PASTOR 

Por su parle, el canciller 
Carlos Pastor, dijo que la 
situación de los derechos 
humanos en Argentina "to

davía no es la que los argen
tinos deseamos, pero pienso 
que estamos avanzando sus-
tancialmente hacia el resta
blecimiento pleno de las ga
rantías y libertades consti
tucionales". 

En declaraciones formu
ladas al diario Clarín, Pas
tor se refirió también al 
conflicto limítrofe con Chi
le y a la compatibilización 
de los proyectos energéticos 
entre Argentina, Brasil y 
Paraguay en aguas del río 
Paraná. 

Respecto de la firma del 
acta de Montevideo entro 
Argentina y Chile, dijo Pas
tor que si bien no hubo 
acuerdo de fondo sobre las 
situaciones todavía en liti
gio, "sí existieron aproxima
ciones sustanciales". 


